
济宁市住房公积金管理中心主任董宏接听市长公开电话

公积金互助满足贷款需求

本报济宁6月5日讯(记者 张
林 通讯员 朱珊珊) 5日，济宁
市住房公积金管理中心主任董宏
带 领 相 关 科 室 工 作 人 员 ，接 听
12345市长公开电话，现场帮群众
解答在住房公积金方面遇到的难
题。对于目前部分县区住房公积金
使用中出现的相对资金紧张问题，
董宏表示，将在全市范围内统筹安
排使用住房公积金，形成资金互
助，让资金流动起来，提高资金使
用效益，努力缓解部分县区阶段性
资金短缺难题。

“我在泗水县龙城之春小区购
买了一套住房，在当地办理了住房
公积金贷款，但贷款时出现贷不到
钱的情况，当地公积金管理部门
说，出现了资金缺口现象，让我等
等，我想咨询了解一下这是什么情
况？”泗水县一位市民拨打市长热
线反映。

董宏在电话中回答，由于泗水
现在办理贷款的人数较多，住房公
积金缴存总量小，因而出现资金短
缺，出现等待贷款发放的现象，“你
不要着急，我们正在调度全市资金
情况，争取对泗水提供进一步支
持。”

近两年，济宁市部分县市区都
曾出现不同程度的公积金临时缺
口问题，“资金缺口出现的原因是
多方面的，有的地方是公积金缴存
基数和比例低、可用资金少；有的
地方是贷款需求旺盛，同时公积金
提取量增加较快也占一部分因素，
因为提取要优先保证。”董宏说，目
前济宁市各县市区住房公积金缴
存比例不同，资金需求状况不平
衡，在保证资金安全的前提下，采
取资金周转的办法，形成全市资金
互助，满足群众的贷款需求，进一
步提高住房公积金支持缴存职工

住房保障的能力。
2013年1—4月份，济宁市共归

集住房公积金119621万元，完成计
划的30 . 8%，同比增长16 . 7%。提取
方面，截至4月底，共提取住房公积
金66228万元，同比增长118 . 2%。贷
款方面，截至4月底，共发放个人住
房公积金贷款145192万元，完成计
划的56 . 7%，同比增长96%。贷款逾
期率为0 . 03‰，低于年度逾期控制
目标。增值收益方面，截至4月底，
共实现增值收益4391万元，完成计
划的41 . 2%，同比增长15%。

2013年，住房公积金管理中
心正式开通住房公积金服务热
线，为广大住房公积金缴存职工
提供更加高效便捷的服务。“群众
有什么住房公积金方面的问题，
可以直接拨打12329热线反映，我
们有专门的工作人员进行解答。”
董宏说。
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本报济宁6月5日讯 (记者
庄子帆 通讯员 郭怀清)

济宁市工商局任城分局近日
对粽子市场进行专项检查。截止
目前，没收“三无”粽子12袋。

据了解，此次的检查范围定
位在辖区内的各大超市、集贸市
场，重点检查市场上粽子的外包
装、产品标志、合格证、QS质量安
全标志、生产日期，商家所销售粽
子的进货渠道、检验报告、台账等
相关内容。尤其严查“三无”、过期
变质的粽子，及时排除各类食品
安全事故隐患。

“截至目前，共出动执法人
员136人次，检查食品经营户56

户，发放宣传资料100份，对3户经
营者下达了责令整改通知书，没
收“三无”粽子12袋。”济宁市工商
局任城分局的工商执法人员说，

暂未发现粽子包装不合格或生
产日期过期的现象。

“市民在购买粽子时，不要
购买粽叶颜色过于鲜艳的，不法
商家为了使粽子外观色泽鲜艳，
可能使用了化工原料，将粽子染
制成鲜绿色。”济宁市工商局任
城分局消保科的工作人员提醒
说，购买粽子时，要挑选包装标
识比较全、有QS认证的正规食
品厂的品牌产品。查看粽子是否
在保质期内，商家的贮存条件是
否符合要求。买回粽子应在保质
期内食用完，没有吃完的粽子应
按标签要求进行保存。

“节日期间，我们继续加大居
民社区、城乡接合部的食品安全
监管力度，强化节日食品的快速
检测和风险监测工作”。济宁市工
商局任城分局局长张传喜说。

任城工商部门查获

“三无”粽子

星级酒店开卖外卖

开辟大众消费市场

本报济宁6月5日(记者 庄
子帆 ) 受中央严控“三公消
费”和出台“八项规定”的影响，
济宁部分星级酒店开始“回归
大众”。5日，记者走访城区的几
家星级酒店发现，它们开始在
店门外摆摊卖起了早餐、熟食，
有的还开起大排档。

5日早上7点半左右，在银座
佳悦酒店外的保安亭旁边，一位
穿着厨师服、头戴着厨师帽的酒
店厨师做起了煎饼果子，原本这
样的形象只出现在酒店的厨房
里，现在星级酒店的厨师在路边
摊做起了早餐。在这个摊点上，
市民还能买到稀饭、包子、豆浆
等平时早上都会吃到的食品，而
价格与市场上的价格相当。

郭女士的儿子就在附近上

幼儿园，她发现这里多了一个早
点摊，一问才知道是星级酒店设
的。“现在能吃上四星级酒店的
厨师做的早餐了。”郭女士说，送
完孩子后，顺便会这里吃点，早
餐大酒店做的，感觉很放心。记
者走访发现，三星级的香江长城
商务酒店也摆起摊来卖熟食。

“之前酒店过多的依赖政
务接待，‘三公消费’被严控之
后，对酒店的生意影响很大。为
了进一步拓展市场，走‘平民’
路线是一个不错的选择，星级
酒店也得重视大众市场。”银座
佳悦酒店的服务经理梁安然
说，虽然卖早餐赚不了多少钱，
但是效果很好，每天供应的早
餐、午餐盒饭都能卖光，吸引了
不少人气。

董宏在接听市长公开电话。本报记者 张林 摄
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